

Le président panaméen exprime l'appui de son gouvernement à la lutte pour la levée du blocus



La Havane, 11 sept (RHC)-. Le président panaméen, Juan Carlos Varela, a exprimé l'appui de son gouvernement à la lutte de Cuba pour la levée du blocus américain.

« Cuba a fait preuve de foi et de confiance envers son peuple et dans les décisions qu'elle adopte, c'est pourquoi le Panama l'accompagnera jusqu'à obtenir que justice soit faite et que le blocus soit levé » a souligné le président Varela à la clôture d'une réunion d'hommes d'affaires des deux pays organisée dans le cadre de sa visite officielle à La Havane.

Le ministre du commerce du Panama, Militón Arrocha a assisté à ce forum ainsi qu'une quarantaine d'hommes d'affaires de ce pays.

Devant un groupe d'hommes d'affaires panaméens et cubains ainsi que des journalistes cubains et étrangers, le président du Panama a signalé que cette visite à La Havane a permis de concrétiser des intérêts et des aspirations communes, dont la signature d'un accord migratoire éliminant la catégorie de visa restreint.

Juan Carlos Varela s'est référé dans des déclarations à la presse à sa visite, aux cotés de son ministre du commerce, de la zone spéciale de développement, au port du Mariel.

« Nous avons visité le port du Mariel. Le développement et l'inter connexion entre ce port et ceux du Panama qui donnent sur la Caraïbe est impressionnant. C'est quelque chose de très positif, car cela permettra l'arrivée à Cuba de marchandises à des prix bien plus accessibles car cette connectivité continuera d'être renforcée entre le port du Mariel et ceux panaméens donnant sur la Caraïbe. Je suis très content de cette visite à cette zone, qui a éveillé un grand intérêt chez de nombreux hommes d'affaires panaméens».

Se référant à ces rencontres avec des autorités cubaines, le président Varela a déclaré :

« J'ai rencontré l'Historien de la Ville de La Havane Eusebio Leal. Avec le président Raul Castro nous avons passé en revue des thèmes de politique régionale, nous avons vu la loi qui encourage les investissements étrangers, la nouvelle loi sur la zone spéciale du Mariel. Cette rencontre avec des chefs d'entreprises du secteur privé du Panama permet d'analyser les opportunités sur la base de ces lois, cela nous permettra d'accompagner Cuba dans ce processus. »

Au sujet de la prochaine visite du Pape dans notre pays, le président panaméen a signalé :

Je suis très content avec les préparatifs en vue de la visite du Pape François, qui sera historique, surtout car elle est préalable à celle qu'il réalisera aux États-Unis, à son message au Congrès, je considère que ce sera un grand appui au peuple de Cuba et un pas en faveur du rapprochement et de l'intégration de Notre Amérique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68875-le-president-panameen-exprime-lappui-de-son-gouvernement-a-la-lutte-pour-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba